



Handball

publié le 17/10/2018

Descriptif :

Une 1ère journée de Handball sous le signe de la victoire pour les Benjamins de Missy.

L'équipe 1, composée d'Alexis, Arthur B, Fabien, Arun, Charlize, Gustave et Damien s'est classée 1ère du tournoi devant les collèges d'Aytré, Beauregard et Mendès France.

Une belle performance également pour l'équipe 2 (Arthur A, Bastien, Kévin, Khim, Baptiste et Maxence) qui a terminé 1ère de sa poule et 5ème au classement général.

Un grand merci aux arbitres, à Lucas (dispensé) qui est venu soutenir ses coéquipiers et aux parents supporters.

Une belle année en perspective pour nos 2 équipes !

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.